

Bericht Bezirkskapellmeister

Bezirksversammlung 2021 BAG Krems

Rossatz 06.04.2021

Aus bekannten Gründen gibt es heuer keinen Bericht über Veranstaltungen wie Konzertmusikbewertung, Marschmusikbewertung, Bläserkammermusik und Weisenblasen.

Dirigentenausbildung:

Dirigierlehrgang A

Im Jänner 2020 startete der Dirigierlehrgang A mit 30 Teilnehmern. Mittlerweile konnten 3 Module absolviert werden. Von April bis September 2021 werden (so es möglich ist) die restlichen Module durchgeführt. Die Abschlussprüfung ist für November 2021 geplant.

Fortbildung:

Das Orchesterwochenende fand vom 28. Februar bis 1. März im Schloss Hotel Zeillern mit 68 Teilnehmern statt.

Österreichisches Blasmusikfest in Wien

Das für den 20. Juni 2020 geplante Blasmusikfest in Wien musste abgesagt werden. Die für N.Ö. nominierten Vereine aus der BAG Gänserndorf (MV Auersthal und MV Schönkirchen Reyersdorf) werden uns heuer vertreten.

ÖBV Blasmusikforum

Das ÖBV Blasmusikforum musste ebenfalls abgesagt werden. Für 2021 kann daher NÖ noch einmal einen Teilnehmer zum Dirigenten-Praxiskurs entsenden.

Bundeswettbewerb „Polka, Walzer, Marsch“ 2020

War für 27. September 2020 im Festsaal des Wiener Rathauses geplant – ebenfalls abgesagt.

Dieser Wettbewerb soll im Juni 2021 nachgeholt werden. (MV Gaming)

Online-Besprechung der Bezirkskapellmeister

Hat am 4. Dezember stattgefunden.

Es wurde über Alternativen zur Konzertwertung diskutiert.

Geplant ist für Herbst 2021 ein „Polka, Walzer, Marsch“ Wettbewerb.

Die Stücke sind aus der Selbstwahlliste des ÖBV zu wählen.

Neueinstufungen sind nicht vorgesehen!

Vorstandssitzung Tulln:

Am 29. Mai ist die Generalversammlung in Grafenwörth geplant.

Im NÖBV stehen durch die anstehenden Neuwahlen auch einige Veränderungen an.

Die Pandemie erfordert auch einige Statutenänderungen.

(Video-Livestream, Briefwahl mit Rücksendekuvert, Berichte im internen Bereich.)

Jede BAG sollte im N.Ö. Vorstand vertreten sein. In Zukunft durch den Bezirksobmann, wenn keine Person im geschäftsführenden Ausschuss vertreten ist.

Jubiläumsjahr 2022:

Vorgespräche wurden schon geführt.

Ideen: Schitag, Brunch mit Sponsoren, Konzert Militärmusik und

Bläserphilharmonie, Familientag Grafenegg, Marschmusik in der NV-Arena in St.Pölten – 16 Kapellen und Militärmusik, Ball der Musik Ende November und ORF-Frühshoppen

Bei den anwesenden Gemeindevertretern möchte ich mich für die erhaltenen Subventionen bedanken. Wir sind sehr dankbar für die erhaltenen Subventionen und uns ist es auch bewusst, dass es immer schwieriger wird entsprechende Geldmittel flüssig zu machen.

Ich wünsche euch noch ein **musikalisch erfolgreiches Jahr** und bedanke mich für eure Aufmerksamkeit.

Allfälliges:

- Danke an die TK Nöhagen für die Organisation und die musikalische Umrahmung.

Günter Weiß

Bezirkskapellmeister